

7/31 ネブタ流し

国の重要無形民俗文化財に指定されている7月31日の恒例行事、「ネブタ流し」が和田の浜で行われ、けがれや眠気をはらう大たいまつが海に送り出されました。地元の中川原、常盤町1・2・3区、吾妻町の各町内会などに寺家小学校と青年会議所を加えた計10基の大たいまつは、点火後海に押し流され、赤々と燃え上がる炎を海面に映し出しました。



8/6 東福寺野自然公園 夏休みイベント (~8月21日)

東福寺野自然公園で「夏休みイベント」が6日間にわたって行われ、多くの家族連れでにぎわいました。ぴかトラ号に乗って向かった先では「宝探し」が行われ、子どもらは隠された宝箱を求め、懸命に探し回りました。また、暑い日には欠かせない「かき氷」も大盛況でした。



▶1日目
◎演題
「安心と安全のための科学技術と技術者倫理教育について」
◎講師
富山大学 工学部
学部長 石原 外美さん



◀2日目
◎演題
「流行歌ディレクターの実際」
◎講師
日本クラウンレコード制作部 ディレクター
岡本 好幸さん

8/12 ふるさと市民大学講座 (・14日)

本市にゆかりのある講師を招き、市民交流プラザで「第34回ふるさと市民大学講座」が2日間にわたって開かれました。それぞれの分野で活躍されるお2人の興味深い話に、参加した市民らは熱心にメモを取りながら、聴き入っていました。



7/20 自作洋画の寄贈



洋画家の水野利詩恵さん(常盤町)から、自作の洋画9点が市に寄贈されました。これを受け、市長から感謝状が手渡されました。

7/20 スポーツ・健康の森公園 造成土木工事起工式

現在整備中のスポーツ・健康の森公園の完成に向け、市が陸上自衛隊第10師団第10施設大隊に委託した造成土木工事の「起工式」が同公園内で行われました。



▲起工式の後、重機や工事予定地を見て回る市長と陸上自衛隊員ら



7/23 東部小学校区放課後児童クラブ施設竣工式

東部小学校区の放課後児童クラブ施設「ほのぼの館」が同校敷地内に完成し、「竣工式」が行われました。市長、議長らによるテープカットでは、放課後児童クラブに通う児童の代表2名も参加して行われました。



▲新しい施設に胸を踊らせる児童

8/2 陶磁器の寄贈

美術コレクターの浅野寿一さん(富山市)から、地元の東福寺焼や関連陶磁器20点が市に寄贈されました。これを受け、市長から感謝状が手渡されました。



7/23 満100歳のお祝い



稲垣ヨシエさん(上小泉)が満100歳を迎えられ、老人保健施設なごみ苑で市長から祝い状と記念品、花束などが手渡されました。ご家族や施設の皆さんに囲まれ、うれしそうなヨシエさん、いつまでもお元気です。